

**EMBARGO LUNDI 15 JANVIER 2001 A 16H00**

Le 15 janvier 2001

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

Le Conseil d'Administration a pris connaissance avec étonnement d'une procédure introduite le 15 décembre 2000 par la Société Financière Internationale (SFI), filiale de la Banque Mondiale, devant un tribunal londonien visant à obtenir la condamnation d'Utexafrica au remboursement en principal (11.500.000 €) et en intérêts et pénalités (19.553.107 €) du prêt consenti à Utexafrica en 1988.

Le tribunal londonien, statuant par défaut, a fait droit à cette demande sans qu'Utexafrica n'ait été en mesure de se défendre, la citation à comparaître ne lui étant pas parvenue en temps et en heure.

Depuis 1988, année où le prêt a été consenti, SFI n'a jamais exigé de remboursement, Utexafrica étant dans l'impossibilité d'y faire face pour des raisons de force majeure liées à la situation politique et économique en République Démocratique du Congo.

Utexafrica a engagé une procédure afin d'obtenir l'annulation de cette décision et poursuivra les efforts qu'elle a entrepris par le passé pour arriver à un règlement amiable avec SFI.

Le Conseil d'Administration a également constaté qu'Utexafrica a réalisé en 2000 sa meilleure année depuis les troubles de 1991, et ce malgré la persistance de l'environnement difficile dans un pays en guerre et coupé d'une partie de son territoire.

Pour rappel, l'usine textile intégrée Utexafrica a une production de tissus de 8 millions de mètres et elle emploie directement à Kinshasa 2.400 travailleurs.

Elle demeure une entité en fonctionnement importante pour l'économie de la République Démocratique du Congo, et tant les efforts consentis par Texaf que la patience manifestée jusqu'il y a peu par SFI - dont la vocation est d'aider des entreprises privées dans les pays en voie de développement - laissaient espérer une évolution positive liée bien entendu au devenir du pays.

Par ailleurs, des rapports d'audit comptable et technique, commandés à la demande de la SFI respectivement à PriceWaterhouseCoopers et Werner International, ne formulent pas de critiques sur les comptes et concluent à la viabilité technique de l'entreprise, compte tenu de son environnement.

Dans le cadre de sa politique constante de soutien à l'activité d'Utexafrica, le Conseil a décidé de faire apport à cette dernière de la créance que Texaf détient.

Elle proposera à CFA, filiale à 100 % de Texaf, de faire de même pour sa créance.

Les créances qui seraient ainsi apportées au capital d'Utexafrica, s'élèvent à 20,7 millions €. Les fonds propres comptables d'Utexafrica de l'ordre - 19,5 millions € au 31 décembre 2000 seraient, après ces apports, positifs à concurrence de 1,2 million €.

Compte tenu des provisions existantes, Texaf ajustera la valeur comptable de sa participation dans Utexafrica en conséquence et actera une réduction de valeur de 6,5 millions €, sous réserve de l'examen par les revisseurs. Ceci aura pour effet de réduire dans les comptes sociaux l'actif net de Texaf à 2,3 millions €, soit 49 % du capital.

En conséquence, le Conseil d'Administration de Texaf a décidé, en application de l'article 103 des Lois Coordonnées sur les Sociétés Commerciales, de convoquer une assemblée générale extraordinaire à laquelle il proposera la poursuite de l'activité, ainsi que les mesures à prendre dans ce cadre. Les comptes définitifs audités en cours d'élaboration seront disponibles pour cette assemblée, prévue pour le 8 mars 2001.

Pour tous renseignements complémentaires

**Philippe Croonenberghs, Administrateur délégué – Tél. 32.(0)495.24 32 64**

**EMBARGO 15 JANUARI 2001 TE 16U00**

15 januari 2001

**PERSBERICHT**

---

De Raad van Bestuur heeft met ontsteltenis kennis genomen van een procedure ingediend op 15 december 2000 door de International Finance Corporation (IFC), dochter van de Wereldbank, bij een Londense rechbank om een veroordeling te bekomen van Utexafrica voor de terugbetaling in hoofdsom (11.500.000 €) en in interesten en penaliteiten (19.553.107 €) van een lening toegestaan aan Utexafrica in 1988.

De Londense rechbank, beslissend bij verstek, heeft deze aanvraag uitvoerbaar verklaard zonder dat Utexafrica zich heeft kunnen verdedigen, omdat de dagvaarding om te verschijnen haar niet tijdig toekwam.

Sinds 1988, het jaar waarin de lening werd toegestaan, heeft IFC nooit een terugbetaling geëist, vermits Utexafrica er niet aan zou kunnen voldoen door redenen van overmacht gezien de politieke en economische situatie in de Democratische Republiek van Congo.

Utexafrica heeft een procedure ingesteld om de annulering van deze beslissing te bekomen en zal haar betrekkingen, die ze in het verleden reeds had aangevat, voortzetten om dit in der minne met IFC te regelen.

De Raad van Bestuur heeft ook vastgesteld dat Utexafrica in 2000 haar beste jaar heeft gerealiseerd sinds de onlusten van 1991, en dat, ondanks de moeilijke context van een land in oorlog en waarvan een gedeelte van het territorium bezet is.

Ter herinnering, de geïntegreerde textelfabriek Utexafrica heeft een weefselproductie van 8 miljoen meter en stelt rechtstreeks 2.400 arbeiders tewerk in Kinshasa.

Zij blijft een belangrijke eenheid in werking voor de economie van de Democratische Republiek van Congo, en zowel de gemaakte inspanningen door Texaf als het tot voor kort uitgeoefende geduld vanwege IFC - waarvan het de roeping is om privé-bedrijven te helpen in

ontwikkelingslanden - lieten een positieve evolutie uitschijnen, weliswaar verbonden aan de wording van het land.

Anderzijds vermelden verslagen van boekhoudkundige en technische audits, die op aanvraag van IFC respectievelijk bij PriceWaterhouseCoopers en bij Werner International werden besteld, geen kritieken en besluiten dat het bedrijf technisch leefbaar is, rekening gehouden met haar omgeving.

In het kader van haar continue ondersteuning van de activiteit van Utexafrica, heeft de Raad besloten inbreng te doen in deze laatste van de vordering die ze heeft op Utexafrica.

Ze stelt voor aan CFA, 100% dochter van Texaf, om hetzelfde te doen met haar vordering.

De vorderingen die zodoende in het kapitaal van Utexafrica worden ingebracht, bedragen 20,7 miljoen € . Het eigen vermogen van Utexafrica van ongeveer - 19,5 miljoen op 31 december 2000 zou, na deze inbrengen, positief worden ten bedrage van 1,2 miljoen €.

Rekening gehouden met bestaande provisies zal Texaf de boekwaarde van haar participatie in Utexafrica dientengevolge aanpassen en zal een waardevermindering van 6,5 miljoen € boeken, onder voorbehoud van het onderzoek van de revisoren. Dit zal het netto-actief van Texaf in de maatschappelijke rekeningen terugbrengen tot 2,3 miljoen €, d.i. 49% van het kapitaal.

Bijgevolg heeft de Raad van Bestuur van Texaf besloten, overeenkomstig het artikel 103 van de Gecoördineerde wetten op de Handelsvennootschappen, een buitengewone algemene vergadering samen te roepen waar zij de voortzetting van de activiteit zal voorstellen alsook de in dit kader te nemen maatregelen. De definitieve geauditeerde rekeningen die in opmaak zijn zullen voor deze vergadering, die gepland is voor 8 maart 2001, beschikbaar zijn.

Voor verdere inlichtingen gelieve te contacteren :

**Philippe Croonenberghs, gedelegeerd bestuurder - Tel : 32.(0)495.24.32.64**